



課外活動ニュース



医学部管弦楽団

私達オーケストラ部(略して「オケ部」)は男子15名、女子15名の計30人で、週2回(火・金)活動しています。年1回の定期演奏会に向けて、皆で楽しく、そして真剣にがんばっています。オケの楽しさは、皆で作曲家が作品に込めたメッセージを読み解きながら、一つの物語を

創っていくことがあります。ぜひ、「のダメ」の世界と一緒に体験してみませんか?もちろん、初心者大歓迎です(部員の半分以上が初心者です)!HPもぜひ見てくださいね♪→<http://kumorche.yomibitoshirazu.com/>



児童文化研究会



わくわくサマーキャンプ2007

私たち児童文化研究会は体を動かすゲームやクラフト工作、人形劇を通して地域の子ども会や小学校の依頼、毎月大学で行うわくっこ広場、夏休みでのキャンプ等で子どもたちと関わっていき、その中で成長していくことを狙いとして活動しています。他にも大学祭で体育館を貸し切って子供向けの企画をしたり、サークル員だけで島に行く夏季合宿等、年間を通して充実したサークルライフをエンジョイしています。



みんな元気にクリスマス!



夏合宿で、ほい、ポーズ!



格闘技というのは、他の競技やスポーツとはちょっと違います。どの様に違うのか?それは、殴らなければ殴られる、殺さなければ殺されるという事です。格闘部で行っているのは、ポイント競技ではありません。手にはボクシンググローブを着用し(足にレッグガード着用の場合もあり)フルコンタクトで打ち合うノックアウト制です。その為、試合に出るにはそれなりに準備するモノ(心と体)が必要です。基礎体力から始まる格闘技の稽古は、非常にハードで非日常的です。しかし、通常ではチョットお目にかかれない「何か」を得る事ができます。どうです?やってみませんか?なかなか気持ちいいですよ。



私たち会計学研究会は、男女合わせて30人くらいで、仲良く活動しています。1年生は簿記3級を取ることを目標としてがんばっています。簿記を全く知らないても、先輩たちが丁寧に教えますよ! 名前からして堅いイメージがあるかもしれませんのが、全然そんなことはなく、みんなで集まって飲んだり、夏には旅行に行ったりしています。

簿記に興味がある人もない人も、気軽に来てみてください!!



陸上競技部



私たち陸上競技部は、月曜・火曜・金曜は経済学部側の運動場で、水曜・土曜は屋島陸上競技場で、週5で活動しています。週5といわれるとかなり忙しいように思えますが、皆それぞれの目標に向けて日々鍛錬し、充実した毎日を送っています。先輩と後輩の仲が非常によく、様々な行事もあり、とても楽しい部活です。部員は1年から4年まで合わせて25名ほどと、それほど多くはありませんが、中四国で活躍する選手もいます。陸上競技はほとんどが個人競技ですが、応援なくして100%の力を出し切ることはできません。これからもチーム一丸となって頑張っていきますので、応援よろしくお願いします。